

## DOCUMENTS

POUR SERVIR

# A L'HISTOIRE DU FOREZ

---

Nous publions la suite de nos recherches et descriptions des anciens monuments héraldiques du Forez, dont l'impression a été commencée en 1866. Nous avons espéré pouvoir décrire cette année les vieux écussons de nos comtes de Forez, ceux de la royale maison de Bourbon qui leur ont succédé dans la souveraineté du pays; mais ces matières sont tellement considérables, et les armoiries si nombreuses, que nous avons pris la détermination, puisque nous n'avons pu leur donner la première place de ce recueil, de leur consacrer une partie spéciale de notre *Armorial archéologique du Forez*, qui sera le vrai titre de ces recherches.

Bourg-Argental, le 9 Janvier 1867.

---

### ECUSSON DES BLACHON DE VILLEBOEUF.

*L'azur à un dextrochère de carnation vêtu d'argent et d'or, tenant  
trois épis d'or posés en pal et en sautoir.*

Les armes de cette famille stéphanoise se voient dans l'église de Notre-Dame de Saint-Etienne, à la clef de voûte